
 
La politique du hors-jeu ! 
Lors du dernier conseil municipal j’ai posé une question concernant l’avenir du quartier St Louis. 
Une question qui me semblait essentielle pour les Bédariciens. A cette question on a préféré 
me répondre par une invective sur mes appartenances et mes engagements politiques. C’est 
dommage ! Parce que, d’une part la question a été éludée, et d’autres part, ce n’est pas comme 
cela que l’on fait avancer le débat, que l’on fait signe d’ouverture. Cette rentrée politique est 
marquée par une année d’élection. Faisons attention, nous élus, que nos comportements ne 
détournent pas les citoyens des urnes car rien n’est pire pour une démocratie que l’abstention. 
À mon sens, les élus doivent se poser la question de leur responsabilité devant ce phénomène. 
La désaffection des citoyens pour les urnes et donc peut-être pour les partis politiques tels 
qu’ils sont et qu’ils restent peut nous donner à penser que la politique doit s’inscrire dans une 
nouvelle dynamique. En moyenne les 18-24 se déclarent abstentionnistes à 87%, sans doute 
parce qu’ils attendent autre chose de la politique et qu’il est temps qu’elle se rajeunisse autant 
dans le fond que dans la forme. 
 
 
 
 


